



En Bretagne, l'une des chambres d'Au petit Rennemoulin, le bed & breakfast livré par Aurélien Raymond et Costanza Rossi.
In Brittany, one of the rooms at Au petit Rennemoulin, the bed and breakfast by Aurélien Raymond and Costanza Rossi.

Studio Akademos

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR, DESIGNERS, PARIS •
INTERIOR ARCHITECTS, DESIGNERS, PARIS

« Nous voulions conférer à cette demeure une atmosphère nautique luxueuse, notamment dans les chambres », confie Aurélien Raymond et Costanza Rossi à propos du bed & breakfast Au Petit Rennemoulin, livré il y a quelques mois en Bretagne. En parallèle, le duo a réalisé une collection d'objets en collaboration avec la marque Palatino pour des hôtels de luxe, présentée début novembre à Dubaï et au Waldorf Astoria, à New York. Plusieurs projets parisiens se dessinent pour 2026 : la rénovation d'un hôtel particulier, plusieurs appartements, un intérieur sur l'île de la Cité, ainsi qu'une collaboration avec une maison d'édition de tapis. **F.G.M.**

“We wanted to give this home a luxurious nautical atmosphere, particularly in the bedrooms,” note Aurélien Raymond and Costanza Rossi of the bed and breakfast Au Petit Rennemoulin in Brittany, which they delivered several months ago. At the same time, the duo teamed up with the brand Palatino to create a collection of objects for luxury hotels, presented at the beginning of November in Dubai and at the Waldorf Astoria in New York. Several Paris projects are taking shape for 2026, including the renovation of a private mansion, several apartments, an interior on the Île de la Cité, and a collaboration with a carpet manufacturer. **F.G.M.**

